

THIERRY DE MONTBRIAL

Fondateur et président de la WPC

À présent, nous allons avoir un débat à la fois très important et très intéressant avec Olivier Blanchard. Vous le connaissez tous, c'est une star. J'ajouterais qu'il n'est pas la seule star ici, mais c'est indubitablement l'un des meilleurs économistes internationaux. Il a été économiste en chef au FMI et mène une carrière académique extrêmement prestigieuse. Il est également président de l'American Economic Association, jusqu'à la fin de l'année.

J'ai demandé à Olivier d'aborder le thème de l'économie mondiale sous l'angle du court terme. En effet, lors de notre longue session sur l'économie ce matin, nous avons plutôt adopté une perspective à long ou à moyen terme. Nous allons donc nous intéresser au court terme en partant du principe que sans celui-ci, il n'y aurait pas de moyen terme et encore moins de long terme. Voilà le sujet de notre débat, je vais laisser la parole à Olivier, puis nous aurons une séance de questions-réponses. Olivier, je vous en prie.